

Poly-Schüler zu Besuch im Rathaus Laakirchen

LAAKIRCHEN. Am Freitag dem 28. November 2014 lud Bürgermeister OStR Mag. Anton Holzleithner die Schüler des Polytechnischen Lehrganges Laakirchen, Schuldirektorin OSR Veronika Stumvoll sowie Klassenvorstand SR Franz Neuhofer, zu einer gemeinsamen Gesprächsrunde ins Rathaus ein. Die Stadtgemeinde Laakirchen will die Jugend intensiver in das Gemeindeleben einbinden. „Wir setzen auf Wertschätzung und aktive Beteiligung der Jugendlichen am Gemeindegesehen“, betonte Bürgermeister Holzleithner, der sich zusammen mit Amtsleiter Peter Hummer, Abteilungsleiter Georg Brenda und Jugendsachbearbeiterin Isabella Haschek Zeit nahm, um den Gästen zu zeigen, wie wichtig ihnen das offene „Aufeinanderzugehen“ ist. Das Jugendreferat der Stadtgemeinde stellte sich an diesem Vormittag den Schülern als Anlaufstelle für verschiedenste Jugendanliegen vor. Offen wurde über Wünsche, Ängste und Visionen der 15 bis 16-Jährigen gesprochen und so manche interessante Idee für die Zukunft gesponnen.



Bildtext: Bürgermeister OStR Mag. Anton Holzleithner mit den Schülern der Polytechnischen Schule Laakirchen